

El Ayuntamiento de Adra tendrá un presupuesto para este año 2014 de 18,5 millones de euros, cuentas aprobadas el pasado mes de diciembre de 2013 en sesión plenaria.

La concejala de Hacienda del Ayuntamiento de Adra, Montserrat Maldonado, asegura que “se trata de un presupuesto austero y realista que refleja la situación económica que estamos atravesando. Un presupuesto adaptado al Plan de Ajuste enviado al Ministerio de Hacienda, que debemos cumplir. Otro año más, como ya se viene haciendo en los anteriores, se rebaja el gasto corriente a través de medidas de ahorro, pero cubriendo todas las necesidades del municipio”.

En el presupuesto de este año las inversiones se llevarán a cabo cofinanciadas con otras instituciones. Destacan entre ellas, las obras de ampliación del Cementerio Municipal, que se aumentará en casi 600 nichos, siendo está de interés general para el municipio. Para este año destacan inversiones para la realización del nuevo Plan de Tráfico y Seguridad Vial, el mantenimiento del Plan Integral de Accesibilidad, la construcción de un invernadero experimental para la formación de los alumnos de la Casa de Oficios ‘Adra Vega Renueva’, la puesta en marcha del Centro de Interpretación de la Pesca y los más de 40.000 euros destinados a la recuperación del Patrimonio Histórico de la ciudad.

En cuanto al capítulo de ingresos, no existe una gran diferencia con respecto a los presupuestos de 2013 y de años anteriores, ya que sigue experimentando una disminución de los mismos. “Todos los ayuntamientos estamos atravesando un momento económico especialmente difícil y los ingresos siguen cayendo como en años anteriores, aún así el equipo de gobierno está adoptando las medidas necesarias para que los ciudadanos no vean mermados los servicios municipales”, según Montserrat Maldonado. Se aprecia una bajada en las transferencias procedentes de otras administraciones motivada por la desaparición de

algunos programas, programas que el Ayuntamiento de Adra pasa a prestar íntegramente respondiendo del cien por cien de sus gastos.

El Ayuntamiento mantiene en el presupuesto de este año las partidas sociales de gasto destinadas al auxilio de los más desfavorecidos, como pueden ser las ayudas económico-familiares o las de emergencia social, entre otras, siendo ésta una prioridad para el equipo de gobierno.

En cuanto a los gastos destinados al personal municipal siguen ocupando la mayor del presupuesto del Ayuntamiento de Adra, “debido al esfuerzo que se está haciendo en el mantenimiento de la plantilla, aunque si se están llevando a cabo medidas para intentar disminuirlo, como la amortización de las plazas por jubilación o la reorganización de los servicios”, según apunta la concejala de Hacienda del Ayuntamiento de Adra.